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  会議次第 

１ 館長あいさつ 

 

２ 議題 

   〇公民館事業の状況等について（報告） 

・新型コロナウイルス感染状況について 

・諸室の利用状況について 

・令和２年度東林公民館事業予定 

  
３ その他 

   

 



協 議 経 過 

 

 
 

 

  

  
主な内容は次のとおり  (○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

 
１ 館長あいさつ 

  館長あいさつでは、新型コロナウイルス感染症が、国外・国内で、厳しい状況

になっていることや、こうした状況下ではあるが、館区内の老人クラブが、既設の

花壇に加え、公民館入口の掲示板付近にも新たに花を定植し、管理していることへ

謝辞が述べられた。また、今後も感染症の影響が想定されるため、インターネット

を活用した公民館事業について、各部会とともに研究している旨を説明した。 

その他、館のホームページについて、１１月から、より分かり易さを志向し、更

新したことや、１２月６日（日曜日）には、地区内の青少年育成協議会の協力によ

り、館内にクリスマス飾りを行う予定であることが説明された。更に、館内設置の

緊急発生伝達用のボタンの誤使用が多いことから、公民館青少年部員の増田氏に防

止の取組をしてもらったことへの謝辞が述べられた。 

 

２ 議題  
〇公民館事業の状況等について（報告） 

     館長代理から以下の項目について説明した。 

・新型コロナウイルス感染状況について 

      市内の新型コロナウイルス感染状況について、本年２月の発生当初に比べ、

徐々に短期間で感染者が増加している傾向などを説明した。 

・諸室の利用状況について 

      公民館諸室の利用状況について、前年と比べ下回る状況が継続しており、

特に、８月の利用が低率となったことの要因としては、同月に新型コロナウ

イルスの感染者数が増加したことが影響している可能性が考えられる旨など

を説明した。 
・令和２年度東林公民館事業予定 

     今後の公民館事業の予定について、現在、イベント等を１２月３１日まで

原則中止とする市の方針などの取扱いについて概要を説明し、このことを踏

まえて中止と決定した事業や、来年３月に開催予定の「東林文化祭」につい

ては、絵画や俳句、手芸、書道など、サークル活動の作品展示による「文化

展」として開催する旨を説明した。    

また、ここで開催している「版画教室」は、定員を大幅に縮減し、会場の換

気を徹底の上、参加者には、マスクに加え用意したフェイスシールドを着用

してもらうなど手厚い感染防止策の下で進めていることを説明した。 

さらに、「年末の大掃除」と「利用者懇談会」の中止が報告され、「利用者

懇談会」については、代替として、各サークルの感染症対策への取組等も含

めたアンケートを実施していることを説明した。 

 

○文化祭について展示のみということだが、発表は行わないのか。 
   ●歌などの発表では、参加者等が密になると同時に、出演者からの飛沫が多く発

生するなど心配な状況もあり、こうしたことを踏まえて展示のみの開催とした。

 

 



 
 

 
  

 
○文化祭については、展示のみでの開催とのことだが、中止はないのか。 

   ●今後、市の決定で公民館が休館する様な状況等にならない限り、密にならない

などの感染防止対策を十分図り開催したいと考えている。 
○館内の和室と茶室の畳について、傷みが激しいと聞くが、本来、畳の縁を踏まない

様に利用することが基本と思うが、利用するサークルに制限はあるのか。また、傷

んだ畳の修繕への見通しは。 
  ●和室、茶室の利用団体や利用方法について、現在は特段、制限していない。傷ん

だ箇所の修繕については、予算等の関係もあり確約は出来ないが、畳の表替え等、

補修について庁舎管理者と調整している。 
 
３ その他 
    館長代理から、令和２年度公民館館長等研修会・公民館運営協議会委員等研修

会資料」について、県公民館連絡協議会から配布とアンケートの依頼があった旨

を説明した。 
 

〇アンケートの提出期限について、口頭での期限と配布資料の記載が異なると思う

がどちらが正しいのか。いずれにせよ回答期限までが非常に短いと思う。 
●資料記載の事務局は、本市の主管課を指しており、当館から主管課へ提出する

期限を口頭でお伝えした。 
 

館長代理から、次回以降の運営協議会の予定について説明した。 
    また、館長から、今後の協議会について、感染症の状況等により、館長の判断

で中止とすることや、必要な場合には、委員へ書面を送る等して、協議会の開催

に代える場合もあり得る旨を説明し、会議は閉会した。 
 

以 上 



     

 氏  名 所  属  等 備 考 出欠席

１ 飯 田 生 馬 東林公民館長 会長 出席 

２ 古 木  昇 東林地区自治会連合会  出席 

３ 戸 﨑 憲 弘 東林地区自治会連合会  出席 

４ 黒 川 康 弘 東林地区自治会連合会  出席 

５ 藍 葉 洋 子 東林地区社会福祉協議会  欠席 

６ 横 田 福 子 東林地区民生委員児童委員協議会  欠席 

７ 桑 野  淳 東林地区子ども会育成連絡協議会  出席 

８ 佐 藤 義 幸 東林地区老人クラブ連合会  出席 

９ 生 澤 美津子 東林公民館体育部  欠席 

１０ 松 井 昭 治 東林公民館体育部  欠席 

１１ 松 居 恵 子 東林公民館青少年部  欠席 

１２ 溝 田 義 明 東林公民館青少年部  欠席 

１３ 野 浦 正 幸 東林公民館文化部  出席 

１４ 岡 本 景 子 東林公民館文化部 会計監査 出席 

１５ 柴 田 和 子 東林公民館広報部  欠席 

１６ 伊 藤 一 成 
東林地区小・中学校長 

（上鶴間中学校校長） 
 出席 

１７  三 井 布 美 子 ＰＴＡ代表（くぬぎ台小学校）  出席 

１８  上 田 奈 美 東林地区交通安全母の会 会計 出席 

１９ 高 木 博 見 東林地区健康づくり普及員協議会  欠席 

２０ 髙 橋 光 一 東林男性ボランティアの会  出席 

２１ 内 藤 公 子 公 募  出席 

２２ 木 村 清 美 公 募  出席 

２３ 渡 邊  亮 学識経験者  出席 
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